

環 備 ー 2 6 0
令 和 3 年 7 月 5 日

一般社団法人秋田県産業廃棄物協会
会長 山岡 緑三郎 様

秋田県生活環境部長
(公 印 省 略)

新型コロナウイルス感染症対策について (依頼)

本県の廃棄物行政の推進については、日頃から御協力賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、令和3年6月30日の秋田県新型コロナウイルス感染症対策本部会議において、若い世代を中心に感染が再拡大していることを踏まえ、知事メッセージが発表されました。

については、マスクなしでの会話、大人数・長時間の飲食・集まりなど感染リスクの高い行動を避けるなどの感染対策を引き続き徹底していただきますよう、貴会員に対し周知して下さるようお願いいたします。

なお、廃棄物処理は、国民生活を維持し経済を支える必要不可欠な社会インフラであることから、新型コロナウイルスの感染防止及び廃棄物事業の安定的な継続について、今後とも御協力のほどよろしく申し上げます。

<添付資料>

- ・知事メッセージ

【担当】

秋田県生活環境部
環境整備課 廃棄物対策班 田村
電 話 : 018-860-1624
F A X : 018-860-3835
E-mail : recycle@pref.akita.lg.jp

令和3年6月30日 知事メッセージ（感染拡大に伴う注意喚起について）

県内の感染は、いったん押さえ込みができていましたが、川反・大町地区の飲食店での面的クラスターを通じ、家族や同僚、友人等に感染が広がるとともに、25日には、大学生等によるダンスイベントのクラスターが確認されるなど、10代、20代の若者を中心に感染が急激に拡大しています。

大学やご家族など周辺の方から、若者に対し注意喚起、助言していただくようお願いいたします。

現在、感染はほとんどアルファ株に置き換わっています。今のところ、さらに感染力が強いとされるデルタ株は、県内では確認されていませんが、首都圏等では相当増えてきており、今後これが県内に入り込めば、感染が急速に拡大する恐れがあります。特に、若者や飲食店関係の皆さまは、首都圏等との往来は可能な限り自粛していただくよう、強くお願いします。

また、特に若い世代は、感染しても無症状であったり、少しの体調の異常があってもこれを気に留めず、周辺に感染を拡げてしまう例が見られます。少しでも違和感があった場合は、すぐに必要な措置をとるようお願いいたします。

3密を避けることを原則とし、大きなイベントについては相当の注意を払っていただくか、自粛していただくようお願いいたします。

誹謗中傷がいまだにSNS等で見られますので、絶対にしないようお願いいたします。

感染警戒レベル3を維持しますが、この後の状況によっては、秋田市やその周辺をレベル4に上げることもありますので、そうならないよう、皆さまには最大限の注意をお願いいたします。